

Les sourires de Gayant :

«Je vous demande de ne pas vous moquer»



Je vous demande de ne pas vous moquer d'un braque allemand soigné pour une entorse de la patte avant gauche. La prise de vue que vous regardez date de dimanche, le jour du canicross à Arleux.

Empêché, je n'ai pas pu prendre part aux épreuves tracées par les organisateurs de l'Association sportive et de loisirs Arleusienne (ASLA) dans les sentiers de la vallée de la Sensée. Contrairement à mes congénères qui, guidés par leurs maîtres, ont pu exprimer toute leur puissance et leur vitesse, mon rôle s'est borné à l'observation. Mais, rassurez-vous, j'ai gardé mon potentiel qui ne manquera pas de s'exprimer, et même de se développer dès que mes quatre pattes auront retrouvé leur autonomie.